Le système de surveillance épidémiologique reste en place à Cuba



La Havane, 31 janvier (RHC).- Des spécialistes Cubains ont indiqué que dans notre pays le système de surveillance épidémiologique reste en place, en particulier face au virus de l'Ebola, qui fait partie de la stratégie nationale pour la prévention et l'affrontement de cette épidémie.

Dans des déclarations à la agence de presse Prensa Latina, le directeur des Contrôles du Ministère de la Santé Publique Lorenzo Somarriba a souligné qu'avec cette stratégie la situation nationale et internationale est contrôlée et analysée toute la journée.

Le fonctionnaire a également expliqué qu'un groupe de médecins, d'informaticiens et de géographes travaillent dans le cadre de ce programme et il a relevé que notre pays se prépare pour affronter les possibles menaces d'autres épidémies de ce genre dans l'avenir.

Lorenzo Somarriba a mis en exergue le travail des coopérants cubains en Sierra Leone, en Guinée et au Libéria, de même que son impact sur la santé des populations de ces trois pays.

Il a rappelé que notre pays a immédiatement répondu à l'appel de l'Organisation Mondiale de la Santé et du secrétaire de l'ONU Ban Ki-moon, pour faire face à l'accès de fièvre hémorragique dans cette région d'Afrique.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45320-le-systeme-de-surveillance-epidemiologique-reste-en-place-a-cuba}$



Radio Habana Cuba